opusdei.org

50 años en Paraguay: una fiesta de familia

450 personas asistieron a la presentación del documental "San Josemaría y el Paraguay". Fue el 7 de abril del 2014, en el Centro de Convenciones del Shopping Mcal. López de Asunción.

09/04/2014

Con motivo de los 50 años del inicio de la labor del Opus Dei en el Paraguay, se realizó un cálido acto de celebración en Asunción, con la asistencia de unas 450 personas (<u>Más</u> fotos).

Durante el evento, que tuvo lugar el 7 de abril en el Centro de Convenciones del Shopping Mariscal López de Asunción, se presentó el documental "San Josemaría y el Paraguay – testimonios".

Estuvieron como panelistas el Vicario del Opus Dei en Paraguay, Pbro. Dr. Luis Caballero; el realizador del documental, Juan Martín Ezratty; y una periodista local, Patricia Lafuente, que brindó su testimonio sobre la positiva influencia de la Obra en su vida.

El P. Luis Caballero destacó la conveniencia de mostrar este cincuentenario con obras. Con ese objetivo se encargó la realización del video que, en 25 minutos, recoge testimonios personales de paraguayos de diversos ámbitos intercalados con fragmentos de la

predicación de San Josemaría Escrivá. La cinta da a conocer también algunas de las numerosas labores sociales que impulsa el Opus Dei en Paraguay.

Juan Martín compartió con la audiencia algunas anécdotas de la producción. Ezratty, Licenciado en Comunicación por la Universidad Austral de Buenos Aires, especializado en Comunicación Audiovisual Corporativa, es el Propietario y director de la productora Dígito Identidad Visual, y ha realizado importantes trabajos entre los que se puede destacar a modo de ejemplo el documental "Francisco, un Papa entre la gente".

Patricia Lafuente, por su parte, agradeció con emoción el ejemplo de vida de numerosas personas de la Obra a quienes fue conociendo durante los últimos 20 años y relató cómo, hace seis años, comenzó a frecuentar los medios de formación que se imparten en la Prelatura. Descubrió así un amplio horizonte de vida cristiana y actualmente es Cooperadora del Opus Dei.

La nota artística de la noche estuvo a cargo de la Sra. Teresa Vega de Vergara, quien ejecutó en arpa "Mis noches sin ti". Teresa compartió con la audiencia la emoción sentida cuando ejecutó el arpa para San Josemaría.

El evento, de calidez familiar, sirvió de recordatorio de las valiosas enseñanzas de San Josemaría, que nos animan a buscar la unión con Dios en la vida cotidiana; y permitió apreciar algunos de los frutos en la sociedad paraguaya.

Fue posible comprobar cómo una fe genuina, encarnada en el trabajo, en la familia, en las relaciones sociales, mejora la vida de las personas y enriquece la cultura: es fuente de justicia, paz y desarrollo. Y es, sin duda, "un aporte importantísimo al bien común", como señaló la presentadora del acto, la Sra. Lourdes Benítez de González.

Un poco de historia

La labor estable del Opus Dei en Paraguay comenzó el 21 de enero de 1962, por deseo expreso del Fundador y a instancias del entonces Nuncio Apostólico, Mons. Martini, que mantenía una honda amistad con el ahora Venerable Siervo de Dios, don Álvaro del Portillo. Para saber más: www.opusdei.org.py/es-py/article/historia-2/

Iniciativas apostólicas

Numerosas iniciativas han sido impulsadas por los fieles del Opus Dei en Paraguay en estos cincuenta años. Entre ellas se cuentan residencias universitarias en Asunción, centros de formación para profesionales, clubes de bachilleres y variados emprendimientos educativos y asistenciales. Para saber más: www.opusdei.org.py/es-py/article/iniciativas-apostolicas/

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-py/article/50-anos-enparaguay-una-fiesta-de-familia-2/ (10/12/2025)